



すなおで
かしこく
すこやかに



南風

南部小学校だより
第1号

令和6年4月26日(金)
文責：教頭

ご入学、進級おめでとうございます！ 令和6年度がスタートしました！

4月4日(木)、47名の新入生を迎え、全校児童295名で令和6年度がスタートしました。入学・始業式では、新入生一人一人の「はい」の返事から小学校生活へのわくわく感が、2～6年生の進級認定の「はい」の返事からは、新たな目標へのやる気が伝わってきました。今学校には、子どもたちの元気な声が響いています。授業に集中する姿、運動場で元気に遊ぶ姿、友達との会話を楽しむ姿など、様々な場面で子どもたちに思わず笑みがこぼれます。この一年の子どもたちの活躍が今から楽しみです。

令和6年度の南部小学校の取組

- 【取組1】 教科担任制を高学年中心に、より一層推進します。
専科教員による授業だけではなく、担任同士も一部の教科で教科担任制を導入し、チームで子どもたちを見守り、育てるようにしていきます。
- 【取組2】 縦割り活動で、異学年交流を充実させます。
今も休み時間には、異学年でも分け隔てなく、仲良く遊ぶ子どもたちです。今年度は、清掃活動等に一年を通して縦割り活動を取り入れます。協力することの大切さを理解し、互いを思いやる子どもたちになってほしいです。

すなおで かしこく すこやかに 成長する南部っ子であってほしいです。

<保護者の方へのお願い>

先週から、急に暑さが増してきました。季節は一気に『夏』へ。熱中症への対策を講じながら、子どもたちの体や心に気を付けながら様子を見守りたいと思います。家庭でもお子さんの話に耳を傾けつつ、睡眠不足にならないよう見守っていただければと思います。

= 普段の登下校について =

徒歩での登下校を推奨しています。やむを得ず、車で送迎する場合は必ず駐車場に停めて、正門内まで付き添ってくださいますようお願いいたします。

【裏面あり】

4月20日(土) ☆授業参観 PTA 総会 学級懇談会 ありがとうございました。

多くの保護者の方々にご来校いただき、授業参観・PTA 総会・学級懇談会を行うことができました。ありがとうございました。



- 1年生 あいうえおの文字が付く言葉を集める国語の授業でした。
- 2年生 みんなの誕生日を一人一人がタブレットを使いながらまとめました。
- 3年生 わり算の問題作り。使う言葉に気を付けて、オリジナルの問題を作りました。
- 4年生 折れ線グラフ作り。気温や自分の身長・体重を折れ線グラフでかきました。
- 5年生 漢字の成り立ちについて、漢字クイズを作って学びを深めました。
- 6年生 熟語の構成を考えながら、三字以上の熟語を探し、発表しました。
- 4・5組 自分の名前前の文字を使った「かるた作り」をしました。

3時間目は、みんなで交通安全教室でした。みよし市の防災安全課の近藤さんから交通ルールについての話をしてもらったり、動画で自転車の乗る時の注意点を確認したりしました。また、いつも南部っ子を見守ってくださっている交通安全推進員の方や駐在所の方を紹介してもらいました。毎日の登下校や家に帰ってからの交通安全についてみんなで考えることができました。



南部小学校のホームページでは、子どもたちの活躍や日々の活動の様子を「南部の子」のページで紹介しています。週に1・2回のペースで更新していますので、日々の子どもの活動をご覧ください。

南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、
右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。
<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>



【4月4日(木)☆入学式・始業式より】